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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
 
 

Verkehrssituation Laher Heide 

 
 
Die Straße in der Laher Heide führt durch ein Landschaftsschutzgebiet, das -zwischen 
Bothfeld und Lahe gelegen- eine wichtige Naherholungsfunktion erfüllt. Die Nutzung 
dieser Straße wurde daher vor einigen Jahren auf die Werktage beschränkt, am 
Wochenende sollen Fußgänger und Radfahrer dort Erholung finden. Aktuell werden 
verkehrsberuhigende Maßnahmen für die Straße „Laher Heide“ geplant, weil dort 
Geschwindigkeitsüberschreitungen der PKW-FahrerInnen für FußgängerInnen und 
RadfahrerInnen zu gefährlichen Verkehrssituationen führen. 
Die Veloroute 3 wird mit dem Streckenverlauf über diese Wegeverbindung geplant. 
Durch die Vorgaben des Landschaftsschutzgebietes sind Änderungen der 
Fahrbahnbreite beispielsweise für einen separaten Fuß-/Radweg nicht möglich.  
 
 
 
Zu dieser Situation fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  

 
1. Für welche Fahrzeuge ist die Nutzung der Straße „Laher Heide“ aktuell zulässig 

und welche Fahrbahnbreiten sind für diese Fahrzeuge bei Neubau von Straßen 
vorgesehen? 
 

2. Wie breit ist die Fahrbahn im schmalsten Abschnitt der Straße „Laher Heide“ und 
welche Nutzungen wären für diese Breite möglich/zulässig: 
- Begegnung von PKW ohne Befahren der unbefestigten Randstreifen?  
- Begegnung von PKW und Fahrrädern ohne Befahren der unbefestigten 

Randstreifen? 
- Standardbreite Velorouten für Zweirichtungsverkehr zuzüglich Fußweg? 

 

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Dr. Wjahat Waraich 
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3. Welche Verstöße gegen die aktuellen Verkehrsregeln (Geschwindigkeits-

überschreitungen, PKW-Verkehr am Wochenende) gab es in welchem Ausmaß 
in der Vergangenheit und haben die Verwaltung erwogen, verkehrsberuhigende 
Maßnahmen zu planen? 
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